

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Port-Gentil : il viole une adolescente après lui avoir fait boire du "kaï-kaï"

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

RODNEY Mbourou Mougouia, Gabonais de 23 ans, vient d'être placé sous mandat de dépôt à la maison d'arrêt de Port-Gentil. Et pour cause. Il se serait rendu auteur d'un viol sur une mineure, un délit prévu et puni par l'article 256 du Code pénal gabonais.

Le jour des faits, V.I.A., une adolescente de 17 ans, est recherchée par ses parents. L'habitante du quartier Salsa, dans le 4e arrondissement de Port-Gentil, étant sortie du domicile familial sans donner aucune information sur sa destination. Mais en réalité, elle avait rendez-vous avec Rodney Mbourou Mougouia, un séducteur présumé invétéré qui tourne autour de l'ado déjà enceinte d'un autre homme, mais qui n'a aucune envie de garder la grossesse de 3 mois.

Aussi le jeune homme devait-il conduire la fille chez une connais-

sance à lui, afin de négocier un produit destiné à provoquer l'interruption de la grossesse. Mieux,

Le jour des faits, V.I.A., une adolescente de 17 ans, est recherchée par ses parents. L'habitante du quartier Salsa, dans le 4e arrondissement de Port-Gentil, étant sortie du domicile familial sans donner aucune information sur sa destination.

Avant d'abuser d'elle toute la nuit,

dans le but d'optimiser l'effet, il propose à V.I.A. de boire une liqueur traditionnelle communément appelée "kaï-kaï". Sauf que cette dernière est saoule au bout d'un verre et demi seulement, alors qu'elle doit en consommer trois. Voyant cela, Rodney Mbourou Mougouia, qui avait une idée derrière la tête,



Photo : Christelle NTSAME

Rodney Mbourou Mougouia a été placé en détention au Château.

jusqu'au matin.

À son réveil, V.I.A. s'interroge sur le comment de sa présence sur les lieux. Reprenant progressivement ses esprits, elle se rend ensuite compte de l'acte ignoble posé par

celui qui prétendait lui rendre service. Sur le coup, elle fond en larmes, se rhabille et regagne le domicile familial en sanglots. En la voyant arriver, les parents sont bouleversés devant l'état de

leur fille.

Après le récit de celle-ci, la victime présumée et sa famille sont allées porter plainte contre le bourreau présumé à la brigade de l'Océan.

Le clin d'œil de

lybek

Incendie du 20 août à Rio : la victime en appelle à l'aide de tous

AEE
Libreville/Gabon

LE militaire à la retraite Philippe Nzouzi Makaya est dans le désarroi. Le 20 août 2023, un violent incendie a ravagé son domicile. Le feu a tout emporté et sa famille n'a eu la vie sauve que grâce à une intervention prompte des secours. En effet, durant la dernière campagne comptant pour les élections générales, la plateforme Alternance 2023 avait organisé son meeting à Rio. Une rencontre qui avait attiré plusieurs milliers de personnes. Au terme de celle-ci, à la tombée de la nuit, alors que les acteurs politiques avaient quitté les lieux, un incendie d'une rare violence s'est déclaré dans un domicile appartenant au militaire retraité Philippe Nzouzi Makaya. Celui-ci, absent des lieux au moment du sinistre, explique qu'il



Photo : AEE

Une vue de la maison détruite par l'incendie.

a été informé du drame par les membres de sa famille qui s'y trouvaient. En arrivant sur place, il constate un attroupement et des sapeurs-pompiers en train d'éteindre le brasier. " J'ai d'abord cherché à savoir où était ma famille. Dieu merci, tout le monde était sain et sauf. Mais, j'avais les larmes aux yeux de voir que tout ce que j'avais bâti durant toutes mes années de service est parti en fumée.

Car rien n'a été sauvé. J'ai tout perdu ", se lamente-t-il. Aussi Philippe Nzouzi Makaya en appelle-t-il à la solidarité des bonnes volontés (confessions religieuses et autres associations), de sorte que sa famille et lui parviennent à remonter la pente. " Nous dormons à la belle étoile. Ma famille est éparpillée dans la ville. Je ne sais même pas si mes petits-enfants vont apprendre cette année ", s'inquiète-t-il.



LYBEK
2023